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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE FESTEJOS 

7 DE NOVIEMBRE DE 2017 – A LAS 19:00 HORAS C.C. EL MADROÑO 

Número de asistentes: 16 

Se decide dejar 5 Grupos en cada día para poder empezar la votación, se tiene en cuenta caché e idoneidad para 

las fiestas, en el día B dejamos 6 para pedir caché de los que aún no lo sabemos y se decidirá dependiendo de 

la cuantía. 

DÍA A 

Maldita Nerea – pedir caché 

Henry Méndez – 9.500 € 

La Pegatina – 30.000 € 

Dvicio – pedir caché 

La Raiz – 24.000 € 

 

DÍA B 

Rosario Flores – pedir caché 

Nacha Pop – 9.000 € 

Fangoria – pedir caché 

Seguridad Social – 12.000 € 

Rosendo – 32.000 € 

Rozalén – 18.000 € 

 

 Se decide hacer votación a través de redes sociales del 17 al 24 de noviembre y presencial en el C.C. El 

Madroño los días 23 y 24 de noviembre de 18:00 a 20:00 horas. También se harán carteles para poner 

por el distrito, en los centros de mayores, comercios, etc. El lunes día 13 estarán en el Centro Cultural 

El Madroño, alrededor de las 18:00 horas para poder distribuirlos entre todos los que puedan echar una 

mano. También se publicitará por las redes. 

 

 Agustín pasará el borrador de una carta que ha hecho para mandar a las Asociaciones del distrito para 

decidir si se pone la caseta de la Junta de la que hemos hablado en otras reuniones y dar posibilidad de 

visibilizarse, hacer actos, exposiciones, etc. a estas Asociaciones. 

 

 Se ha presentado otro DJ del distrito que quiere actuar. Se ha decidido que se pongan en contacto los 

que se han ofrecido para que, el jueves después del pregón, que es cuando van a actuar, se organicen 

para que la actuación sea lo más ágil y exitosa posible. Tendrán que presentar a la Comisión qué han 

decidido. 

 

 Una de las peñas y en representación de otras 2 ha solicitado que se valore por la Junta la posibilidad 

de poner unas casetas (entregan planos, pueden ser de 2,40X4 o de 2,40X6) Ellos correrían con los 

gastos, pero necesitan punto de luz y de agua, si el de luz fuera complicado, pondrían ellos un generador. 

Quedaron en plantear algún lugar en el que ellos vieran posible poner estas casetas. También se dijo 

que habría que ofrecer esta posibilidad, si al final fuese posible, al resto de Peñas del distrito. 

La próxima reunión será el lunes 27 de noviembre a las 19:00 horas en el C.C. El Madroño. 

Acta tomada por Rosa Aporta 


